

## ABSTRAK

**Azkanadya Azahra Rivani, 1192010032, 2023** *“Hubungan antara Kompetensi Tenaga Kependidikan Dengan Kualitas Sumber Daya Manusia di Lembaga Pendidikan (Penelitian di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka)”*

Seorang Tenaga Kependidikan tentu harus memiliki Kompetensi, melalui kompetensi yang dimiliki maka akan terbentuk Sumber Daya Manusia yang berkualitas, maka dari itu seorang Tenaga Kependidikan harus memiliki kesadaran diri untuk terus mengembangkan dan meningkatkan Kompetensi yang dimiliki guna menciptakan Sumber Daya Manusia yang berkualitas dan Lembaga Pendidikan yang bermutu. Berdasarkan fakta yang didapatkan oleh peneliti Kompetensi yang dimiliki oleh tenaga kependidikan pada Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka masih kurang maksimal, dimana banyak tenaga kependidikan yang masih merangkap dengan tenaga pendidik, lulusan yang tidak sesuai dengan pekerjaan atau bidang yang ditekuni, kurangnya pelatihan dalam pengembangan kemampuan sebagai tenaga kependidikan.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan Kompetensi Tenaga Kependidikan pada Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka, 2) Mendeskripsikan Kualitas Sumber Daya Manusia pada Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka, 3) Menguji dan Mendeskripsikan hubungan Kompetensi Tenaga Kependidikan dengan Kualitas Sumber Daya Manusia pada Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka.

Penelitian ini menggunakan pendekatan Kuantitatif dengan metode Korelasional. Data penelitian dikumpulkan melalui 2 metode yaitu dengan penyebaran Kuesioner dengan skala perhitungan likert kepada 30 responden dan studi kepustakaan. Teknik analisis data yang dilakukan berupa uji coba instrument (uji validitas dan uji reliabilitas), uji analisis statistik (uji normalitas dan linearitas), dan uji hipotesis (koefisien korelasi dan koefisien determinasi).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Kompetensi yang dimiliki oleh Tenaga kependidikan di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka termasuk kedalam kategori “Sangat Tinggi” dengan nilai rata-rata 4,62, 2) Kualitas Sumber Daya Manusia yang ada di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Majalengka termasuk kedalam kategori “Sangat Tinggi” dengan nilai rata-rata 4,43, 3) hasil perhitungan statistik menggunakan SPSS pada uji korelasi mendapatkan angka  $0,00 < 0,05$  yang menunjukkan bahwa antar variabel memiliki hubungan yang signifikan dengan koefisien korelasi sebesar 0,810 berada pada rentang antara 0,810 – 1,000 yang termasuk kedalam “Hubungan yang Sangat Kuat dan positif”. Hasil dari pengujian koefisien determinasi mendapatkan nilai sebesar 0,718 atau sebesar 71,8% Kualitas Sumber daya Manusia dipengaruhi oleh Kompetensi yang dimiliki oleh Tenaga kependidikan dan 28,2% lainnya dipengaruhi oleh factor di luar jangkauan penelitian ini.

**Kata Kunci: Kompetensi Tenaga Kependidikan, Kualitas Sumber Daya Manusia di Lembaga Pendidikan**